

Schumacher wieder mit an Bord

RW Borbeck III ist nun Tabellenzweiter der Badminton-Kreisliga

Eine knappe 2:6 Niederlage erlitt die erste Mannschaft des Badminton Clubs Rot-Weiß Borbeck in ihrer Partie gegen den Landesligazweiten SC Münster 8 02. Punkten konnte lediglich Julia Wierig im Dameneinzel und mit Laura Charlotte Strunz im Damendoppel. Damit bestätigen die Borbecker ihren Platz im Mittelfeld der Landesliga.

Nach wie vor ungeschlagen bleibt die dritte Mannschaft der Rot Weißen. In der

Begegnung mit TSV Heimateerde MH 04 entschieden die Borbecker alle Spiele für sich. Marcus Schumacher vervollständigte das Team erstmalig nach seiner Langzeitverletzung und gewann das Herreneinzel sowie das Herrendoppel gemeinsam mit Marius Tatzki. Die Borbecker liegen damit punktgleich mit dem Tabellenersten in der Kreisliga auf dem zweiten Platz.

Ein 4:4 unentschieden errang die vierte Mann-

schaft der Borbecker in der Kreisklasse gegen den Tabellenführer 1. Essener BC 5. Markus Brodoch siegte im 3. Herreneinzel und gemeinsam mit Sebastian Röhren im 2. Herrendoppel. Dominik Remy im 2. Herreneinzel und Antje Lohrengel mit Kristina Knoop im Damendoppel vervollständigten den Erfolg der Borbecker.

Auch der Borbecker Badminton Nachwuchs konnte in der Bezirksliga einen Erfolg einfahren. Gegen den

SV Lippramsdorf siegten die Borbecker mit 6:2. Mit 3:5 verlor die zweite Jugendmannschaft die Bezirksklassen-Partie gegen TB Rauxel J1. Lediglich Luisa Kagermeier im Einzel und mit Miriam Blottko im Doppel sowie Jonas Wibbe mit Kartigejen Ramathanasan behielten in ihren Begegnungen die Oberhand. Auch die Minimannschaft U15 kassierte eine Niederlage gegen DSC Kaiserberg. Beim 2:4 punkteten David Kierdorf und Max Wolter.